



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

algies vasculaires de la face

Question écrite n° 65318

Texte de la question

Mme Maryse Joissains-Masini appelle l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille sur une maladie « dite » orpheline communément appelée algie vasculaire de la face ou cluster headache. Cette maladie revêt deux formes : la forme épisodique et la forme chronique qui est la plus invalidante et qui nécessite un traitement quotidien, souvent à domicile. Ces malades, du fait de leur absentéisme dû à leur maladie, ne peuvent pas trouver d'emploi stable. Elle lui demande de lui indiquer les mesures qu'il entend prendre afin d'aider les malades victimes de ce handicap.

Données clés

Auteur : [Mme Maryse Joissains-Masini](#)

Circonscription : Bouches-du-Rhône (14^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 65318

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : solidarités, santé et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 17 mai 2005, page 4968